

Fecha: 16-08-2024
Medio: Diario la Región
Supl. : Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Graffitis como obras de arte se exhiben en el puerto

Pág. : 2
Cm2: 231,0
VPE: \$ 325.742

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida



Graffitis como obras de arte se exhiben en el puerto

«De la calle a la Galería», se llama la exposición inaugurada recientemente en Casa de las Artes del Barrio Inglés y que muestra el recorrido que ha tenido el artista Iván Jorquera en la expresión del graffiti, donde fusiona la espontaneidad con la sofisticación de los estilos clásicos.

La muestra se enmarca dentro del Programa Artes Visuales Casa de las Artes 2024, y durante su apertura a público se realizó en vivo el podcast llamado ¿Por qué estás aquí? de estudiantes y docentes de la Escuela de

Diseño de la Universidad de la Serena, y al cierre se presentó DJ Tornado.

La exposición estará abierta a público hasta el 30 de agosto en Casa de las Artes Barrio Inglés (Aldunate 699) de lunes a viernes entre las 09:00 y las 17:00 horas. Esta exhibición es un nuevo ejemplo del trabajo que lleva adelante el Departamento de Cultura de la Municipalidad de Coquimbo, tendiente a apoyar a los artistas locales, abriendo puertas y espacios para que puedan dar a conocer sus obras.